

## Die Gemeinde ist kein Paradies, aber ...

Wie sollte Kirche sein?

Gemeinde soll ein Vorgeschmack auf den Himmel sein,  
aber das Paradies ist sie nicht.

Geistliche Reife zeigt sich nicht  
in der Abwesenheit von Konflikten,  
sondern in der Anwesenheit  
eines versöhnenden Geistes.



1

... ein Ort, an dem  
Menschen mit Gott versöhnt werden



2

*... ein Ort, an dem  
Menschen einander vergeben*



Wir befreien uns gegenseitig  
und verzichten darauf,  
einander zu bestrafen



3

*... ein Ort, an dem neues Leben pulsiert*



4

## Mein Merkpunkt:

- ❖ Gemeinde als Ort, der Versöhnung mit Gott
- ❖ Gemeinde als Ort, der gegenseitigen Vergebung
- ❖ Gemeinde als Ort, des geistlichen Lebens

Merkvers: Epheser 4,15

«Stattdessen wollen wir die Wahrheit in Liebe leben und in allem zu Christus hinwachsen, dem Haupt der Gemeinde.»



5

## Zum Vertiefen und Weiterdenken

- ❖ Ein Erlebnis mit «Vorstellungen von Kirche»
- ❖ Wie habe ich Gemeinde erlebt, als Ort,
  - an dem Menschen mit Gott versöhnt werden?
  - an dem gegenseitig vergeben wird?
  - an dem geistliches Leben pulsiert?
- ❖ Wo weichen Vorstellungen von der Realität ab? Weshalb?
- ❖ Was kann ich zur Verbesserung beitragen?

Bibelstellen: Kol 1,12-14; Rö 15,7; 2.Kor 5,17



6